

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

ANALISA PENYELENGGARAAN *TRAFFIC LIGHT* OLEH DINAS PERHUBUNGAN KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA KOTA PEKANBARU

OLEH: HELMA ARDELIA

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui sejauh mana penyelenggaraan *traffic light*, dan faktor penghambat dalam penyelenggaraan *traffic light* oleh Dinas Perhubungan Komunikasi dan Informatika Kota Pekanbaru. Jenis Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif yang nantinya hasil dari penelitian ini dapat memberikan gambaran keadaan berdasarkan kenyataan dilapangan. Maka dalam penyelenggaraan pada *traffic light* yang di ukur dengan empat indikator yaitu dari perencanaan *traffic light*, pengadaan, pemasangan sampai dengan pemeliharaan pada *traffic light* bahwa cukup optimalnya penyelenggaraan *traffic light* oleh Dinas Perhubungan Komunikasi dan Informatika Kota Pekanbaru, sebagaimana menurut Peraturan Daerah Kota Pekanbaru No. 2 Tahun 2009 tentang Alat Pemberi Isyarat Lalu Lintas yang disebut dengan *traffic light* yang nantinya bertujuan untuk menghindari hambatan karena adanya perbedaan arus jalan bagi pergerakan kendaraan, mengurangi tingkat kecelakaan yang diakibatkan oleh perbedaan arus jalan, dan untuk mengatur arus lalu lintas, member kesempatan pada kendaraan/ pejalan kaki, serta untuk terciptanya keamanan, ketertiban, dan kelancaran berlalu lintas di daerah persimpangan. Sedangkan faktor penghambat dari pengawasan penyelenggaraan *traffic light* adalah dari segi personilnya yang kurang untuk pelaksanaan 41 titik *traffic light* dilapangan, serta dana yang anggarannya setiap tahunnya tidak selalu cair.

Kata Kunci: *Manajemen, Penyelenggaraan Traffic Light*